

ABSTRAK

Moh. Zainul Wafa (2040310018) angkatan 2020 dengan judul “Strategi Dakwah Kiai Ma’munMu’min di Tengah Pluralitas Masyarakat Desa Megawon Jati Kudus.” Skripsi program S1 Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Program Studi Manajemen Dakwah Institut Agama Islam Negeri Kudus 2023.

Tujuan penelitian yang ingin dicapai oleh penulis adalah untuk mengetahui bagaimana strategi dakwah yang disampaikan oleh Kiai Ma’munMu’min di tengah pluralitas masyarakat Desa Megawon Jati Kudus dan mengetahui dampak sosial keagamaan yang dihasilkan dari dakwah yang disampaikan oleh Kiai Ma’munMu’min.

Penelitian ini merupakan penelitian yang menggunakan metode penelitian lapangan (*fieldresearch*) yang mana peneliti langsung turun ke lapangan. Adapun pendekatan yang diterapkan dalam penelitian ini adalah pendekatan deskriptif-kualitatif. Lokasi penelitian berada di Desa Megawon Kecamatan Jati Kabupaten Kudus. Teknik yang digunakan peneliti menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi, serta menggunakan teknik analisis data dengan penyajian *datareduction* (reduksi data), *data display* (menyajikan data), dan *verifikasi* (merumuskan simpulan).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dakwah yang disampaikan oleh Kiai Ma’mun Mu’min di tengah pluralitas masyarakat Desa Megawon Jati Kudus adalah, 1) Strategi dakwah sentimentil (*al-manhajal-’athifi*) merupakan strategi dakwah yang terfokus pada tujuan hati dengan nasihat yang baik dan kepedulian kepada masyarakat. meliputi; mempekerjakan preman sebagai penghormatan, dan berdakwah serta menyapa masyarakat secara lemah lembut. Strategi dakwah rasional (*al-manhajal-’aqli*) merupakan strategi dakwah yang terfokus pada akal dan pikiran. meliputi; penjelasan dan pemahaman normatifitas beragama. Strategi dakwah indrawi (*al-manhajal-hissi*) merupakan strategi dakwah yang terfokus pada aspek keteladanan, percobaan atau penelitian. meliputi; penerapan sikap dan nilai pluralitas, dan praktik keagamaan. 2) Dampak sosial keagamaan yang dihasilkan dari dakwah yang disampaikan oleh Kiai Ma’munMu’min di tengah pluralisme masyarakat Desa Megawon Jati Kudus, memiliki dampak, meliputi; terciptanya masyarakat harmonis (*Ukhuwah basyariah*) merupakan terciptanya persatuan dan kesatuan golongan yang menerima adanya perbedaan. Menjadi solusi atas konflik perbedaan antar umat beragama, merupakan tujuan dakwah Kiai Ma’mun Mu’min untuk menyelesaikan problem-problem di masyarakat Desa Megawon Jati Kudus. Memperkuat khazanah budaya lokal, merupakan cara agar budaya dan adat istiadat masyarakat Desa Megawon Jati Kudus tetap lestari. Datangnya dakwah tersebut memberikan sinergi yang kuat di Desa Megawon Jati Kudus, sehingga masyarakat mampu mempertahankan dan menghargai warisan budaya mereka dan nilai-nilai agama serta nilai moralitas universal secara mendalam.

Kata Kunci:*Strategi Dakwah, Kiai Ma’munMu’min, Sentimentil, Rasional, Indrawi.*